

¿Por qué los Mayas alcanzaron un alto nivel de desarrollo en la matemática?

- Desde pequeños aprendían las operaciones matemáticas
- Porque era una herencia de los Olmecas.
- Porque se dedicaban a observar los astros y a estar constantemente calculando el movimiento de éstos.

¿De qué pueblo de la región mesoamericana, los mayas tenían influencias?

- Los Aztecas
- Los Olmecas
- Los Toltecas

¿Cuál era el modo de organización política de los Mayas?

- Se organizaron en un imperio gobernado por un solo rey.
- Se organizaron en ciudades estados, donde cada ciudad tenía un rey.
- Se organizaron en un sistema monárquico.

¿Cómo eran las pirámides de los Mayas?

- Tenían un templo y un observatorio en la parte superior que no era utilizado.
- Tenían un templo que era utilizado por la gente para orar a sus divinidades.
- Tenían un templo o un observatorio en la parte superior que servía para realizar rituales o observar los astros.

¿Todas las personas Mayas podían escribir?

- Si, todos aprendían a escribir desde muy pequeños.
- No, había gente especializada para hacerlo, ya que requería de una habilidad de dibujo más elevada.

¿Qué elemento crearon los mayas, que aún utilizamos en la actualidad?

- Las pirámides.
- El Juego de la pelota.
- El calendario.